

WER SOLL DAS GRUNDEINKOMMEN BEZAHLEN?

Wir alle!

Genau genommen ist es längst bezahlt, denn wir leben ja nicht von Geld, sondern von Gütern und Dienstleistungen. Und davon haben wir mehr als genug. Unsere Wirtschaft produziert immer mehr mit immer weniger menschlicher Arbeit – so wird mehr Zeit für sinnvolle Arbeit frei.

Wir machen das Grundeinkommen wählbar.



Klimaneutral gedruckt auf 100% Recyclingpapier

**Bündnis
Grundeinkommen**
Die Grundeinkommenspartei

www.buendnis-grundeinkommen.de